



MUNICIPALITÉ DE PONTIAC BUDGET 2015

Chers concitoyennes et concitoyens,

Nous sommes heureux de présenter notre budget pour l'année 2015 qui sera adopté au cours de la séance du conseil de ce soir.

Je tiens d'abord à remercier le comité des finances et le conseil qui ont travaillé ardemment pour obtenir et soumettre un budget juste et équilibré.

Comme vous le savez, cette année la municipalité envisage des compressions budgétaires introduites par le gouvernement du Québec, y compris une augmentation de la quote part de la MRC des Collines.

Néanmoins, nous avons réussi à limiter l'augmentation des charges de fonctionnement à 2.6% par rapport au budget 2014.

Au cours de cette année, une restructuration de certains départements a eu lieu, par exemple, l'embauche du nouveau directeur au service de l'urbanisme. En 2015, l'embauche d'un ingénieur est prévue pour nous aider à structurer le service de la voirie. Ce sera aussi une année pour évaluer certains chemins et bâtiments, et pour la préparation d'un plan d'ensemble.

L'an 2015 s'annonce une année difficile, mais soyez assurés que le comité des finances et les membres du conseil surveilleront attentivement les dépenses tout au long de l'année.

Merci à tous ceux qui ont contribué à l'élaboration du budget, pour le travail d'équipe et en particulier, je souhaite remercier les citoyens pour leur collaboration.

Merci.

Roger Larose
Maire de la municipalité de Pontiac